

J A 松任青年部 YOUTH SITE



「山島夏まつりに向けた松明作成」

～松南支部山島地区～

山島夏まつりのシンボルである大松明の作成を7月7日、7月21日の2回に分けて行いました。

1回目の作成では松明の材料である菜種と藁の編み込み作業から行います。手慣れている盟友も多くなり手際良く作業が進みます。今年は菜種の生育が悪く材料不足が懸念されましたが、何とか大松明1基分を編み込むことができました。その後も編み込みした藁・



菜種の骨格への巻付け、荒縄での胴巻き、縦方向への縛りなど松明が着々と出来上がっています。また当日は夏まつり実行委員会での火文字や、子供松明作成を行っており、青年部を卒業した先輩たちもフォローしてくれました。予定していた工程まで作成も進み、夜は実行委員

会の方とバーベキューにて親睦を深めました。
2回目の作成では主に飾り付けを行いました。松明のアクセントとなる白い不織布を巻き付けます。その後松明を担ぎ棒と台車に載せ、担ぎ棒の飾り着けを行います。また夏まつり当日の会場練り歩きでは、神様役の盟友が松明の上から饅頭を投げますが、その際の手綱も入念に確認しました。

毎年少しずつ違う松明ですが、今年は今年の思いが詰まった最高の松明ができました。後はできるだけ多くの人に参加してもらい、来年のまつりとこれからの青年部活動へ繋げていきたいです。



「郷こども園で野菜販売」

～中央支部～

6月29日（土）、郷こども園での販売イベントに企画し、野菜と果物の販売を行いました。

このイベントでは、まいどさん市場とJA松任中央野菜集荷場から仕入れた規格外品などの新鮮な野菜と果物を比較的安く販売し、地域の子どもたちや保護者たちに大変好評でした。

子どもたちが自ら選んで購入する姿





4月7日、12日、16日、20日、26日、5月3日に、(有)あさひさんのビニールハウスにて苗出し作業に参加しました。職員と盟友で、早朝5時30分から6日間かけて約1万箱を並べました。6月30日には苗箱洗いを行いました。

苗出しでは、毎年恒例の行事となっていることもあり、参加してくれた盟友の皆さんも動きがスムーズで、あっという間に作業が終わりました。今年から参加してくださった新規盟友さんも若い力を発揮してくださり、また旭青年部も活気づいたと感じまし

【苗出し作業協力と苗箱洗い】

～北星支部旭地区～

が見られ、食育の一環としても大きな意義がありました。販売された野菜と果物はほぼ完売し、予想を上回る盛況ぶりでした。

J A青年部中央支部のメンバーは、地域との交流を深めるとともに、地元農産物の魅力を広めることができたと感じていきます。今後もこのようなイベントを通じて、地域社会に貢献していく意欲を新たにしました。

り、植える位置に穴を開け、その場所に苗を置くなどし、子ども達にサツマイモの苗を植えて貰いました。慣れない作業で苦戦していましたが子ども達も楽しんで貰えました。

定植したサツマイモは9月頃に収穫する予定なので盟友の皆様でしっかりと育てていこうと思います。



5月19日(日)、笠間コミュニティセンターと共同でサツマイモの定植活動を行いました。

この日は、この時期としては少し暑い日でしたが子ども達も集まってくれました。地元の方に立てて頂いた畝にマルチフィルムを張

【サツマイモ定植】

～西南支部笠間地区～

た。

苗箱洗いはスケジュールの関係上、1日しか参加出来ませんでしたが、盟友の皆様と貴重な時間を過ごせました。

毎年恒例の作業となりますが、農業体験をさせていただき、盟友一同、(有)あさひの皆様感謝しています。

